

Les milices populaires proposent de démilitariser les dernières zones de conflit dans l'est de l'Ukraine



Donetsk, 20 avril (RHC-EFE)- Les milices populaires de l'est de l'Ukraine ont proposé d'inclure la démilitarisation des dernières zones de conflit avec l'armée, dans la région de Donetsk, dans le cadre des accords de Minsk.

Le négociateur en chef de la République Populaire de Donetsk, Denis Pouchiline, a précisé que l'aéroport de Donetsk et les territoires de Chirokino et Gorlovka, ravagés par la guerre, figurent dans cette proposition.

Le gouvernement de Kiev s'est dit favorable à un accord de ce type à condition qu'une trêve bilatérale soit respectée et qu'un centre de contrôle permanent du cessez-le-feu soit établis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/53268-les-milices-populaires-proposent-de-demilitariser-les-dernieres-zones-de-conflit-dans-lest-de-lukraine>



Radio Habana Cuba